

Trabajo en basquetbol formativo tiene a siete jugadoras quillotanas de gira por Argentina

Un gran trabajo formativo se está realizando en lo que respecta al básquetbol en la Provincia de Quillota. Lo anterior, ha dado como resultado la convocatoria realizada a siete talentosas jóvenes para que participen en la Selección de Básquetbol de Viña del Mar, en categorías U13, U15 y U17.

Las seleccionadas actualmente se encuentran de gira por Argentina, preparándose para las eliminatorias de los próximos nacionales 2025. Esto tiene muy contento a uno de los formadores de las divisiones menores en la comuna de Quillota, el técnico Miguel Zamora. “Hemos tenido resultados por los espacios con los que a la fecha tenemos a disposición, gracias al compromiso de los apoderados, y por sobre todo a la dedicación de los jóvenes talentos”, dijo Zamora.

Anuncio Patrocinado

Agregó que “Quillota aporta en estos momentos con 7 jugadoras en distintas categorías, pero en total son 14 las preseleccionadas femeninas que buscan ganarse un lugar en la selección. El trabajo está enfocado en el futuro, ya que tendremos que buscar un cupo en las eliminatorias de este año 2025, en la cual deberán enfrentar, desde septiembre, a equipos fuertes como Valparaíso, San Felipe, Coquimbo, La Serena, entre otros”, explicó el director técnico.

y tú, ¿qué opinas?

Trabajo en basquetbol formativo tiene a siete jugadoras quillotanas de gira por Argentina

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

